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nStuRaMed-Protokoll – 27.10.2008 
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Gerlach, Sylvia Machann, Max Vollmer 

 

Gäste: Katharina Scherf (Campus für Christus) 
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TOP 1: Gäste 

Campus für Christus 
Das Projekt „Campus für Christus“  beantragt für das Seminar „Erfolgreich studieren“, das am 07. & 

08.11.2008 stattfinden soll, 25€ Finanzzuschuss. Das Seminar wird bereits zum sechsten Mal 

durchgeführt und erreicht jedes Jahr rund 60 Studenten von verschiedenen Fakultäten. Das Seminar 

ist kostenlos, bisher wurde allerdings ein freiwilliger Unkostenbeitrag von 10€ erbeten. Die 

Gesamtkosten sind auf insgesamt 450€ kalkuliert. Ziel ist es, das Seminar komplett ohne Kosten für 

die Teilnehmer zu veranstalten. Die Werbung erfolgte über Flyer und Plakate. Außerdem wurde die 

Veranstaltung während der Ersti-Tage unserer Fakultät vorgestellt. Die Ausrichter haben bereits bei 

mehreren Fachschaftsräten und dem StuRa Finanzanträge gestellt und teilweise Zusagen erhalten. 

Es kommt zur Abstimmung (MH/0/0). 

Der Antrag wird angenommen und wir werden das Seminar mit 25€ unterstützen. 

Anamnesegruppe 
Adrian verliest im Namen der Anamnesegruppe einen Finanzzuschuss in Höhe von 70€ als 

Grundzuschuss für das WS 08/09. Im vergangenen Jahr haben wir dieses Projekt bereits mit 50€  

unterstützt. Die Erhöhung des Antrages begründet sich im regen Zuspruch der Veranstaltungsreihe. 

Karo erinnert daran, dass die Unterstützung erst nach Vorlage der Quittungen ausgezahlt werden 

kann. Der Antrag lautet auf Unterstützung des Projektes bis zu einer Höhe von 70€ für Kopier- und 

administrative Kosten. 

Abstimmung: (MH/0/1) 

Der Antrag ist angenommen. 

TOP 2: Berichte aus den Kommissionen 

Plenum 
Ab März 2009 wird die Medi-Mensa in das Studentenwerk integriert sein. 

Am 22.01.2009 wird die Semesterabschlussparty in der Moritzbastei stattfinden. 

Am 12.11.2008 findet eine Demo zum Sächs-HG statt. 
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Treffen mit Prof. Baerwald 
Letzte Woche fand ein Treffen mit Prof. Baerwald bzgl. der Zusammensetzung der künftigen 

Studienkommission statt. Wir haben Vorschläge unterbreitet, die bei Prof. Baerwald recht gut 

ankam. 

TOP 3: Berichte aus der Sprechstunde 
Es gibt nichts Berichtenswertes. 

Es kam eine Email, in der gefragt wurde, ob es die Möglichkeit gibt, die Uhrzeiten der 

Lehrveranstaltungen zu verlegen. Es gibt für einige Studenten das Problem, dass Veranstaltungen im 

fünften Semester bis abends laufen. Das Problem ist bekannt, kann allerdings nicht durch uns 

behoben werden. Es kann versucht werden für die nächsten Jahre im Referat Lehre eine Besserung 

anzuregen. Es gibt allerdings auch Argumente gegen z.B. ein mögliches Rotationsmodell. Wir können 

nur empfehlen, dass die Leute, die dadurch Terminprobleme haben sich um eine Einzelfallregelung 

bemühen. Es ist für alle zu beachten, dass wir keinerlei Einfluss auf die Stundenplanung haben und 

dies auch nicht unsere Aufgabe ist. Es wird allerdings eine Email von uns an das ILM verfasst, in der 

wir um Rücksicht auf die Einzelfälle bitten. 

TOP 4: Endoskop Rezensionen 
Die Deadline für Rezensionen für das nächste Endoskop ist am 07.11.2008. Es stehen noch einige 

Rezensionen aus, die von Birthe kurz genannt werden. Die Liste mit den ausstehenden Rezensionen 

wird von Birthe noch über den Verteiler geschickt. 

TOP 5: ProMeTa 
Claudia kündigt an, dass in der nächsten Woche ein erstes Treffen zwischen den Tutoren und den 

Erstsemestlern stattfinden soll und bittet die anwesenden Erstsemestler darum das Projekt ProMeTa 

zu propagieren. Da ProMeTa ein Projekt des StuRaMed ist werden wir es finanziell unterstützen. 

TOP 6: Leipzig Marathon 2009 
Es kam eine Email, in der der Leipzig Marathon 2009 angekündigt wurde. Es wurde vorgeschlagen, 

dass die Medizinische Fakultät die Veranstaltung unterstützt und unter den Studenten für eine rege 

Teilnahme wirbt. Die HTWK unterstützte den Marathon im letzten Jahr mit teil-gesponsorten 

Laufshirts. Die Idee findet Anklang im StuRaMed und Annika S. erklärt sich grundsätzlich bereit die 

Arbeit und Sponsorenakquise zu übernehmen. HaChri regt an die Fakultät um Finanzunterstützung zu 

bitten, da es gute Werbung wäre. Die Unterstützung unsererseits sollte ideell und nicht finanziell 

sein. Annika K. schlägt vor evtl. auch den Alumni-Verein anzusprechen. Thomas wird mit dem Autor 

der Email in Kontakt treten. 
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TOP 7: Schreiben vom Dekanat 
Heute kam ein Schreiben vom Dekanat, in dem wir vom Dekan aufgefordert wurden mit ihm in 

Kontakt zu treten. Die Initiative Studierende 2009 wünscht, dass die Studenten aktiv an der 

Mitgestaltung des Unijubiläums partizipieren. Diese Anfrage wurde vom Dekanat an uns 

weitergeleitet. Thomas regt an evtl. den Leipzig-Marathon und die damit verbundene Arbeit damit zu 

verknüpfen. Peter schlägt vor eine Podiumsdiskussion zum Thema POL zu veranstalten. Gunther 

vermutet, dass weniger fakultätsinterne, sondern mehr universitäre Projekte unterstützt werden 

sollen. Als Beispiel soll es eine Baumpflanzaktion geben. 

Jeder von uns wird sich Gedanken machen, was wir machen könnten. 

Das Gespräch mit Prof. Thiery soll hauptsächlich durch die Mitglieder des Fakultätsrates  besucht 

werden. 

TOP 8: Workshops 
Claudia kümmert sich in diesem Semester um die Workshops und hat eine Profilvorlage für 

Workshops rundgeschickt. Am 05.11.2008 wird der Workshop „Alles zur Promotion“ stattfinden. 

Adrian möchte einen Workshop zum Thema „Pflegepraktikum im Ausland“ zu machen und fragt, wer 

bereits Erfahrungen hat und mit ihm dabei zusammenarbeiten möchte. Einige Mitglieder des 

StuRaMed haben bereits solche Erfahrungen gemacht und wollen Adrian unterstützen. 

Die Organisation „SMILE – Selbst Management Initiative LEipzig“ hat angeboten einen Workshop zu 

veranstalten. Jan kennt die Organisation und unterstützt den Vorschlag. Sollten wir die Organisation 

einladen wollen müsste es dazu einen Beschluss und Honorarvertrag geben. 

Claudia fragt nach weiteren Vorschlägen für Workshops. Folgende Vorschläge kommen: 

- Vortragstechnik 

- Pflegepraktikum im Ausland 

- Studienorganisation im Ausland (Erasmus, etc.) 

- POL (Einführung) 

- Timemanagement 

- Sonstiges (Gunther) 

TOP 9: Bestellungen 
Wir müssten neue Kittel, Präpbestecke und Herolde bestellen. Janina beantragt im Namen von Anne 

einen Beschluss bzgl. der Bestellung neuer Materialien. Sobald die Unterschriftsberechtigung vorliegt 

können wir bestellen. Annika S. schlägt vor mind. 40 Herolde zu bestellen. Es wird eine Liste 

rundgegeben, damit wir abschätzen können, wie viele Herolde benötigt werden. 

Die Bestellung von Kitteln und Präpbestecken kann schon allein aufgrund der Lieferzeiten nicht mehr 

zeitnah erfolgen. Wer bisher noch keinen Kittel hat, wird bei uns keinen Kittel mehr bis zum Beginn 

des Praktikums Biologie erwerben können. 
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Sobald, wie möglich werden wir neue Kittel und Präpbestecke bestellen und dies auf der Homepage 

und im Forum bekanntgeben. 

TOP 10: Bücherbörse 
Der Andrang war enorm. Wir müssen uns im nächsten Jahr eine Verbesserung überlegen, da es sonst 

zu unübersichtlich wird. Es kam per Email der Vorschlag die Bücherbörse in einen Vorklinik- und 

Klinikteil an unterschiedlichen Terminen aufzuteilen. Dagegen spricht u.a., dass nur wenige 

Klinikbücher angeboten wurden. Annika K. schlägt zudem vor, dass wir in jedem Semester eine 

Bücherbörse veranstalten. HaChri hält dagegen, dass es einen solchen Versuch bereits gab, der nicht 

erfolgreich war. 

Ein weiteres Problem ist die uhrzeitbedingte Dunkelheit im Innenhof des CLI. Die Anfangsuhrzeit ist 

allerdings durch einige Vorlesungen und Veranstaltungen determiniert. 

Wir werden voraussichtlich nur auf unseren Verkaufsstand Einfluss haben und versuchen müssen, 

diesen zu optimieren (Wegeleitsystem, Verkauf aus unserem Raum heraus, o.ä.). 

TOP 11: emsa-Mitgliedsbeitrag 
Bardo erinnert an die Zahlung des Mitgliedsbeitrages der emsa. Der Mitgliedsbeitrag beläuft sich auf 

70€, zahlbar bis 31.10.2008. Da wir derzeit nicht unterschriftsberechtigt sind kann die Überweisung 

nicht zeitgerecht erfolgen. Es erfolgt die Abstimmung zum Antrag (MH/0/1). Aufgrund der 

besonderen Situation wird Bardo den Betrag vorschießen und nach der Erlangung der 

Unterschriftsberechtigung erstattet bekommen. 

TOP 12: Unikirche 
Peter wurde gefragt, ob der StuRaMed zum Thema „Unikirche“ eine Stellungnahme hat. Das Problem 

ist, dass es einen Diskurs über die geplante Plexiglas-Trennung zwischen dem universitären und 

säkularen Teil gibt, der bereits unschöne Ausmaße erlangt hat. 

Der Uni-StuRa hat bereits eine klare Stellungnahme verfasst. Wir sehen uns aufgrund mangelnder 

Fachkompetenz nicht in der Lage eine Stellungnahme zu verfassen, die allen Medizinstudenten 

gerecht werden könnte. Nichtsdestotrotz sehen wir es als unsere Pflicht an, uns und die Studenten 

über den Sachverhalt zu informieren. Wir werden eine Diskussion im Forum anregen. 

TOP 13: Party 
Annika S. fragt, ob wir wieder eine Party in diesem Semester ausrichten wollen. Dies wird allgemein 

bejaht. Es wird nach einem möglichen Termin gesucht. Vorschläge sind in der letzten 

Dezemberwoche, oder im Januar. Der Vorschlag „erste Dezemberwoche“ findet den größten 

Anklang. Annika wird die Party organisieren. 
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TOP 14: Finanzantrag Zuschuss bvmd-Mitgliedesversammlung in 

Lübeck 
Da nicht so viele Teilnehmer von uns zur Mitgliederversammlung fahren werden beantragt Annika 

die Übernahme von 2/3 der Fahrtkosten. 

Es wird der Antrag gestellt, dass wir bis zu vier Personen mit 2/3 der Fahrtkosten zzgl. der 

Teilnehmergebühren zu unterstützen. Dabei werden die Teilnehmer dazu aufgefordert die 

kostengünstigste, vertretbare Fahrtmöglichkeit zu nutzen. Zusätzlich sollen sie einen Antrag bei Uni-

StuRa stellen. 

Es wird abgestimmt (MH/0/3). 

TOP 15: Wahl der Redeleitung 
Kandidaten für die Redeleitung sind Bardo, Annika K. und Julia Z. 

Annika, Julia und Bardo würden gerne ein Redeleitungsteam bilden. Dabei garantieren sie, dass 

immer einer der drei bei den Sitzungen anwesend sein wird. Annika übernimmt die Organisation der 

TOP-Liste. Die TOPs müssen bis Sonntag 20:00 Uhr an annika.krempel@sturamed-leipzig.de geschickt 

werden. 

TOP 16: Sonstiges 

StuRaMed-Polos 
Thomas wird Muster für die StuRaMed-Poloshirts organisieren. Nächste Woche Dienstag muss die 

Bestellung passieren. 

Erasmus-Plätze 
Es gibt Erasmus-Plätze für Medizinstudenten. Thomas wird diese Info ins Forum stellen. 

Beantwortung von Emails 
Anne bittet darum, dass bei der Beantwortung von Emails immer eine Kopie an den Verteiler 

geschickt wird.  

Karos Ämter 
Karo kündigt an, dass sie aus Zeitgründen einige ihrer Ämter abgeben möchte. Dies wird bei der 

nächsten Sitzung thematisiert werden. Tobias wird sich um die Weiterentwicklung der GO kümmern. 

Anja und Janina übernehmen bereits die Finanzverwaltung. 

Schlüssel 
Es soll überprüft werden, wer von uns einen Schlüssel hat und diesen ggf. nicht benötigt. 

Dankeschön für die Tutoren der Ersti-Tage 
Es war angekündigt, dass wir den Tutoren für die Ersti-Tage ein Dankeschön zukommen lassen 

wollen. Claudia und Mirko wird dies organisieren. 


